8 Piéces
340 m?

Réf. 2000

1 365 000 €

Cavaillon
Maison a vendre (84300)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cavaillon-3225297.html

résidences
immobilier

Bienvenue dans cette propriété d'exception du 18eme siecle, située en
campagne entre Cavaillon et L'lsle sur la Sorgue, profitant d'une
rénovation soignée et d'un environnement bucolique. Ce magnifique
chéateau dispose d'une superficie d'environ 340 m?2 répartie sur trois
niveaux avec un aménagement parfait. La visite débute par un hall
d'entrée qui dessert les espaces de vie. Vous découvrirez tout d'abord
la magnifique piece de vie de 45 m? articulée autour d'une cheminée et
disposant d'une belle luminosité grace a ses nombreuses ouvertures

sur le jardin. Vient ensuite la belle cuisine, ...

Welcome to this exceptional 18th century property, situated in the countryside
between Cavaillon and L'lsle sur la Sorgue, benefiting from meticulous renovation
and bucolic surroundings. This magnificent chateau spans around 340 m?2 of living
space over three perfectly laid-out levels. The tour begins with an entrance hall
leading to the living areas. You will first discover the magnificent 45 me living room,
built around a fireplace and boasting plenty of natural light thanks to its many
windows overlooking the garden. Then there's the beautiful, modern, fully-equipped
kitchen, which is ...
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